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己を捨て、他を利してウィサーブ
会長スローガン

2023.
№ 647今月のトピックス•新委員長就任挨拶

•新会員紹介挨拶
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支店長

（村上泰久）（渡 栄治）
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就　任　挨　拶就　任　挨　拶

計画・出席委員長就任挨拶

会員・会則委員長就任挨拶

ＭＣ・ＩＴ委員長就任挨拶

財務委員長就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶

伊　藤　憲　司

境　　　俊　之

藤　岡　久　実

大　西　安　子

この度、計画・出席委員長を仰せつかりました伊
藤です。

コロナの影響で３年間、例会や委員会、アクティ
ビティなど通常通りできなかった為、記憶を辿りな
がら何事にも新鮮な気持ちで取り組みたいと思って
おります。

運営委員長は初めての為緊張しておりますが、楽
しいライオンズ、楽しい例会を目指して頑張ります
ので一年間宜しくお願い申し上げます。

この度 2023 年度の会員会則委員長を拝命いたし
ました。年齢的にこれが最後の役割だと認識してお
ります。会員歴はとても浅い私ではありますが、先
輩諸氏のお力添えを頂きながら、 この重責を全うし
たいと思っています。会員会則委員会の役割は、 ラ
イオンズ手帳の内規第５条にA項からL項まで２ 項
目にわたって記載されております。 当クラブ全会員

の皆様、 ぜひ１度目を通して頂ければと思います。 
その中でもA項からE項までは特に重要で、 資格審
査を含め新会員入会に大きく関わり、我がクラプの
勢いに影響します。このように会員会則委員会は大
切な役割が与えられており、 全力で委員長の役目を
果たす所存です。会員の皆様サポート並びにバック
アップの程、なにとぞよろしく願い申しあげます。

今年度、佐々木会長のもとMC･IT委員長を仰せつ
かりました。

毎月発行の会報誌は、２か月先の紙面の構成を考
えながら、原稿の集まり具合を気にしつつ、印刷会
社さんへの締め切りを守らなければならないという、
若干のプレッシャーを感じておりますが、委員会メ
ンバーにも恵まれ、助けて頂いております。

会員の方にも、配布先の県，市，マスコミ，銀行

各社，姉妹・友好クラブ他の方々にも手に取って楽
しんで読んでいただき、中央ラインズクラブの活動
をより多くの方に興味を持っていただけるような会
報誌にしていくことが目標です。

ご多忙な中、皆様には原稿依頼もさせていただき
ますが、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたしま
す。

今年度、財務委員長を務めさせていただくことに
なりました。

人柄、能力、全てにおいて師匠であった池田博英
さんが急逝されてまだ一か月・・

現実を受けとめられないまま、日々の業務は粛々
と進んでおります。

池田さんの後任として、私大西安子が代理として
会計と兼任することになりましたが、加藤幹事、久
保美代子副委員長の三人態勢で一年間頑張りますの
で、皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

物価高騰時の厳しい予算の中、クラブ会員の皆様
からお預かりする大切な資金の管理という局面も呈
しておりますが、佐々木会長のもと「楽しく、仲良
く、深い絆で」邁進し、財務面でサポートできるよ
う、そして来期に無事バトンタッチできるよう、一
年間注力してまいりますので、皆様のお力添えを刹
那にお願い申し上げます。

池田さんに見守っていただいていると信じて「ご
縁のご恩返し」を全うできることを祈りつつ、就任
挨拶の言葉に代えさせていただきます。



総合保険代理店

安心をお届けします

永野　通夫
松山市朝生田町２−４−６
TEL　089-913-0866

TEL 089-948-9199  FAX 089-948-9190

（永野通夫）（長野　剛）
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社会福祉委員長就任挨拶

保健委員長就任挨拶

教育・国際委員長就任挨拶

環境保全・公衆委員長就任挨拶

青少年育成委員長就任挨拶

栗　山　純　造

美　濃　欽　也

上　沖　尚　史

宮　内　美　加

堀　田　　　学

松山中央ライオンズに入会してから10年になりま
すが、この間一度も所属したことがない社会福祉委
員会の委員長になってしまいました。

この委員会の大きなアクトは未来を背負う子供た
ちへの支援である「小児糖尿病支援」と四国八十八
か所の保護・保全にも繋がる「お遍路さんお接待」
になります。

このような重要なアクトを行うに於いて私自身は
経験不足ですが、歴代の社会福祉委員長が委員とし
て居られますので、この経験不足を補って頂けると
確信しております。

会員皆様のご指導・ご協力の下、任務を全うした
いと思います。一年間どうぞ宜しくお願い致します。

この度、保健委員会の委員長に任命された美濃で
ございます。息子を中学２年生の時白血病で亡くし
ました。闘病生活４年間、息子にとって輸血は生命
線となっておりました。

献血の大切さを多くの方に知ってもらい、協力し
て頂けるよう委員会メンバーのお力もお借りしなが
ら取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしく
お願いします。

みなさま、こんにちは。教育国際委員長の上沖で
す。

教育国際委員会はアクトが前半に集中していて、
５月頃から準備して７月から早速始まります。ハガ
キを活用した『防災・命のはがき』企画は、防災教育
の一環で松山市の中学一年生全生徒にはがきを贈り、
発災時にどう行動すべきか！という問題をマイタイ
ムラインを活用しながら、自分の大切な人に伝える
企画です。そして毎年恒例の国際平和ポスターは戦

争や家庭内暴力・SNSなどの情報の暴力など、様々な
暴力についてどう感じているのか！　児童の感性を
ポスターで表現してもらいます。また愛媛県高等学
校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表会は、彼
らが抱えている様々な悩み、苦しみ、葛藤、または
喜び、感動などを日々の生活体験から感じた心の声
を発信する！という発表会です。

会員の皆様のご参加ご協力をお願いいたします。
一年間、宜しくお願いいたします。

この度、環境・保全委員会の委員長を拝命いたし
ました、宮内美加です。今地球環境はとんでもない
事態になっています。また、そんな気候の変化が肌
感としてわかる時代に突入している気がします。

当委員会ではさまざまなアクトが予定されていま
すが、特に海や川のアクトは重要と考えています。海
岸や河川に打ち上げられた山のようなゴミ、特に自
然に還らないプラゴミや空き缶などには心を痛めま

す。
大変微力ではありますが身近なところを環境保全

することで、そのアクトの時にいた一般のかたなど
に環境保全について気に留めていただき、人間、人
間以外の生物、ひいては私たちの星「地球」を今一
度見つめ直し、行動を起こしてくれればこの委員会
も大変意味のあるものになると考えます。頑張って
参ります。

今年度、青少年育成委員長となりました堀田です。
初めての委員長で不安ばかりです。

青少年育成委員会では、昨年度、「わくわくどきど
き防災い・ろ・は」、「中学生女子ソフトボール大会」、

「Ｕ－10オーレカップ」のアクトが実施され、今年度
も実施予定です。引き続き、子どもたちにとって貴
重な体験の場となるよう取り組んでいきたいと思い

ます。
先頭に立って周りを引っぱっていくのは苦手です

が、私にとっても貴重な体験として、１年間頑張っ
ていきたいと思います。

佐々木会長をはじめ、皆様に助けていただく場面
が多々あるかと思いますが、何卒よろしくお願いい
たします。
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新会員あいさつ

上　沖　尚　史教育・国際委員会『届け！いのちのハガキ贈呈式』

　2023年７月27日（木）10：00〜10：30にKH三番町プレイス４階松山市役所研修室
で滞りなく開催を迎えることができました。
　松山中央ライオンズクラブからは佐々木会長・加藤幹事・委員長上沖・篠原副委
員長・大政防災委員・堀田委員長が出席されました。
　昨年より始まった防災いのちのハガキ企画の内容としましては、松山市が取り組
んでおります『全世代型防災教育』の１つとしてマイタイムラインの普及により、
風水害で逃げ遅れゼロを目指す『松山逃げ遅れゼロプロジェクト』を本格的にスター
トさせたなかで、松山市教育委員会と連携して松山市立のすべての中学一年生にハ
ガキを贈呈し、授業で学んだことや、災害の怖さ、避難の重要性などをハガキに書
いて、大切な人に届けるという内容です。
　松山中央ライオンズクラブからの挨拶では、寡黙な佐々木会長から『お孫さんか
ら届けられた大切な人への想いは、おじいちゃん、おばあちゃんにとっては大変う
れしいことだと思います。また最近では中々筆を持つことが少なくなった環境で手書きでの便りは非常に想
いの伝わる貴重な体験である。』と、心ある暖かいお言葉をいただきました。
　当クラブもその一助になれて本当に良かったと思いました。
　以上、事業活動報告でございます。

　この度、伝統ある松山中央ライオンズクラ
ブに入会させていただきました山本裕二と申
します。
座右の銘は「初心忘るべからず」です。
　未熟者で社交に不慣れな私をあたたかく迎
えていただき大変感謝いたしております。奉
仕活動をとおして社会貢献に参加する事で、

自分自身も成長していけるよう精進してまいりますので、皆様
のご指導のほどよろしくお願い致します。

　この度、ご縁を頂き入会させて頂きます髙
木大海（たかぎおおみ）と申します。松山で
生まれ育ち松山商科大学を卒業後、愛媛トヨ
タ自動車株式会社に勤務しております。
　趣味は「山歩き」の他、「ゴルフ」を趣味と
しております。ちなみに特技は「池ポチャ」
の57歳でございます。今回のご縁を大切にし

たいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。

　松山中央ライオンズクラブに入会させてい
ただきありがとうございます。
　建設機械のレンタル業をしております。建
設機械以外にも、仮設ハウス・仮設トイレ・
事務備品・足場材・保安用品・イベント用品
等の取扱もございます。今後とも、どうぞよ
ろしくお願い致します。

　歴史ある松山中央ライオンズクラブに入会
させて頂きます松本光英と申します。
　この素晴らしいクラブの一員として、地域
社会に貢献し、共に成長し、友情を深めるこ
とができることを大変嬉しく思っております。
今後ともよろしくお願い致します。

㈱アイリック 代表取締役 山本　裕二

㈱クボタ建機リース 代表取締役 久保田大介

愛媛トヨタ自動車㈱ 取締役
営業本部長 髙木　大海

㈱ライフパートナーズ 代表取締役 松本　光英



とうおん法律事務所

〒791-0212
愛媛県東温市田窪3016-11
エル・ミオーレ田窪1階

ＴＥＬ：089-909-7297
ＦＡＸ：089-909-7298
MAIL：touonlawnakasone
　　　　@sage.ocn.ne.jp

弁 護 士

な か そ ね みなこ

NAKASONE MINAKO
仲 宗 根　南 子

（上沖尚史）

（仲宗根南子）

（宮内美加）

（兵頭好喜）
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8月の誕生人から一言…8月の誕生人から一言…

徳永昭夫さん、田村美恵さんも誕生日を迎えられます。

小倉　圭二 1952（昭和27年）8月11日生

先日ガンドッグを受診いたしました。　
先生からの説明では異常は見つからず安心いた

しましたが、帰りの更衣室が分からずあちらにウ
ロウロ、こちらにウロウロ。そのうち先生に見つ
けてもらい無事更衣室に。高齢ということを認識
しなくてはいけないのか最近覚えが悪くなったよ
うな気がしますが、今一度ギアーを入れ替えてま
だまだ頑張りま～す！

加地　雅臣 1962（昭和37年）8月31日生

61回目の誕生日を迎えます。今年結婚した次男
に子供どもができます。３人目の孫です。大病し
た後の体調も良くなってきて、今年11月の検査で
異常なければ５年過ごせたことになるので、ひと
安心です。まだまだ頑張るつもりですので、皆様、
今後ともよろしくお願いいたします。

藤岡　久実 1965（昭和40年）8月25日生

今年もお陰さまで誕生日を迎えることができま
した。

松山中央ライオンズクラブでは歴の浅い若手の
ペーペーだと自覚していましたが、気付けば入会
して丸７年が来ようとしています。この調子でい
けば10年なんてあっという間なんでしょうが・・・
中身は若手で貫きます。

上沖　尚史 1966（昭和41年）8月 1日生

みなさん、こんにちは。
今年の８月１日で57歳、夏真っ盛り獅子座の上

沖です。
とにかく暑いです！昔の暑さとは比べ物になら

ないくらいの暑さが続いています。暑さには強い
と思っていた私ですが、日々クーラーの効いてい
る場所から離れられません。また、ゴルフなどで
太陽の光を浴び続けてきたせいか、うっすらシミ
が出てきました。57歳にして美肌対策美肌予防に
目覚めようかと思います。時すでに遅し・・・で
すかね。いい美容液あれば紹介してください。

伊藤　憲司 1967（昭和42年）8月 8日生

ライオンズに入会させて頂いてから13年経ち、
あっという間に56歳になりました。

相変わらず一年経過するのは早く行動が追い付
いて行ってない感と物忘れする事が年ごとに増し
ていっておりますが、まだまだ成長過程にあると
勝手に思い込みながら日々頑張って、25年振りに
やり始めたキャンプやバイクライフなど趣味も楽
しみながら、楽しい一年にしたいと思います。

米田衣美子 1970（昭和45年）8月20日生

53年目の夏が来ました。
一年が早すぎて息切れしてます。
何歳になっても全てが勉強という感じで反省の

毎日です。
日々の幸せに感謝して頑張りたいと思います。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会　次　第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　役員22名中、17名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ
４．前回議事録の確認　【Ｐ２－Ｐ３】
５ ．会計報告（７月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ８】　大西安子会計から試算表等について

報告
６．審議事項　
　（１）退会届けについて  Ｌ太亨哲  Ｌ松浦龍也  Ｌ大西昭二 ……【会員・会則委員会】
　　　境会員委員長より説明　　「審議」→「承認」
　（２）一年理事役員交替と会計監査交替について ………………………………【執行部】
　　　加藤幹事より（１）の退会者による役員交替について説明　「審議」→「承認」
　（３）小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ９－Ｐ12】…………【社会福祉委員会】
　　　栗山委員長より説明　　「審議」→「承認」
　（４）定時制通信制生活体験発表予算書（案）について【Ｐ13】…【教育・国際委員会】
　　　上沖委員長より説明　　「審議」→「承認」
　（５）愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ14】
　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
　（６）NPO法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ15】
　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
　（７）ＣＮ60周年大会委員長　Ｌ廣江和男選任について
　　 　宮川第一副会長より大会委員長選任についての経緯を文書で説明（戸梶副幹事が

代読）
　　 「審議」→「承認」
　（８ ）１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　■と　き：2023年８月27日（日）16：00～
　　■場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山　
　　■登録料：8,000円×５名＝40,000円（会長／第一副会長／幹事／会計／会員委員長）
　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
７．報告事項　
　（１）池田博英さんの会費について　
　　 　加藤幹事から７月３日に亡くなられた池田博英さんの１か月分の会費は徴収しな

いことを報告
　（２）財務委員長について
　　 　加藤幹事から財務委員長を新たに就任してもらうのではなく、大西会計が委員長

代理となり
　　　　久保副委員長と二人で委員会を進めることを報告した
　（３）「ダメ。ゼッタイ」募金活動報告について………………………【社会福祉委員会】
　　　７月第一例会・・・・18,600円
　　　７月第二例会・・・・　6,000円
　　　　　　　　　　　合計24,600円でした。
　　　栗山委員長から募金額についての報告があった
８．その他　なし
９．閉会

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマー：久保美代子

■第₂回理事会 ● 2023年 ８ 月 １ 日㈫  １８時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　　会長就任の挨拶とスローガンを発表した
５．新会員入会式　　松
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様【Ｐ２】
　（１）新会員・スポンサー前へ
　（２）新会員略歴紹介
　（３）ライオンバッジ贈呈
　（４）新会員「ライオンズの誓い」
　（５）スポンサーの宣誓
　（６）新会員あいさつ
　（７）会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
　　　境会員会則委員長から新会員の紹介後、滞りなく入会式を行った
６．誕生祝（７月）Ｌ島田（ ２日）、Ｌ濱田（ ３日）、Ｌ新崎（ ４日）、Ｌ盛重（４日）
　　　　　　　　　Ｌ喜井（ ６日）、Ｌ山﨑（洋）（６日）、Ｌ井上（和）（７日）
　　　　　　　　　Ｌ村上（雄）（８日）、Ｌ丹下（20日）、Ｌ河上（27日）
　　　　　　　　　代表して、島田さんが挨拶した
７．喜寿御祝　　　Ｌ新崎　勉　　新崎さん挨拶
　　還暦御祝　　　Ｌ山﨑洋靖　　山﨑（洋）さん欠席のため後日
８．キー賞受賞　　Senior Builder Key  Ｌ大川耕三　　　　　　　大川さん挨拶
　　　　　　　　　Membership Advancement Key  Ｌ高橋孝子　　髙橋さん挨拶
９．審議事項
　（１）予算書（2023.7～2024.6）について【Ｐ３】　
　　大西（安）会計より下記のとおり予算書の説明があった
　　１　今期は会費の値上げをしない
　　２　会員祝費から会長アワードなどを取りやめ節約を図る
　　３　会員から徴収する広告費20,000円を運営費及び事業費に各10,000円ずつ振分ける
　　４　スポーツ例会の予算を削減する
　　５　創立記念例会と家族例会を同日開催とし、親睦会費の削減を図る
　　６ 　各事業委員会の予備費を100％カットするが、やむを得ない場合は事業費の予備

費から拠出する
　　７　姉妹友好、周年事業への積立に関しては、当初は予算化しない。
　　８ 　事業費から運営費への振替は行わず、ドネーションは社会奉仕活動のみに支出

されることを前提として、事業費確保のためドネーションの呼びかけをする
　　９　来期以降の予算方針については、次期執行部に早い段階で検討を依頼する
10．食　事　　　　　　
11．委員会報告　　美濃保険委員長から報告
　１）７月献血活動結果 ………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 計画
人数 献血者数

令和５年７月３日㈪ いよてつ髙島屋 20名 受付22名　400mL　21名　不採血１名

令和５年７月５日㈬ 愛媛大学 30名 受付37名　400mL　35名　不採血２名

　２）８月献血活動について…………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 計画
人数 実施場所

令和５年８月５日㈯ 9：30～12：30
14：00～16：30 50名 コープ束本

（愛媛県松山市束本１丁目５－５）

■第１40８回例会 ● 2023年₇月25日㈫  １2時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ  
５．誕生祝（８月）Ｌ上沖（１日）、Ｌ伊藤（憲）（８日）、Ｌ小倉（11日）、 Ｌ田村（13日）
　　　　　　　　　Ｌ米田（20日）、Ｌ徳永（25日）、 Ｌ藤岡（25日）、Ｌ加地（31日）
　　　　　　　　　代表して伊藤（憲）さんが挨拶した
６．還暦御祝　　　Ｌ山﨑洋靖　　山﨑さんが挨拶した
７．金婚式御祝　　Ｌ小倉圭二　　小倉さんが挨拶した
８．献血運動推進協力団体等知事感謝状授与　
　　感謝状授与式に出席した、河本第二副会長から報告があった
９．審議事項　
　（１）小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ２】 ………………… 【社会福祉委員会】
　　　栗山委員長より説明　　「審議」→「承認」
　（２）定時制通信制生活体験発表予算書（案）について【Ｐ３】 … 【教育・国際委員会】
　　　上沖委員長より説明　　「審議」→「承認」
　（３）愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ４】
　（４）NPO法人日本アイバンク運動推進協議会会費12,000円納入について【Ｐ５】
　　　（３）（４）加藤幹事より説明　　「一括審議」→「承認」
　（５）ＣＮ60周年大会委員長　Ｌ廣江和男選任について
　　　宮川第一副会長より大会委員長選任について説明　　「審議」→「承認」
　（６）１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　■と　き：2023年８月27日（日）16：00～
　　■場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山　
　　■登録料：8,000円×５名＝40,000円（会長／第一副会長／幹事／会計／会員委員長）
　　　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
10．お食事
11．委員会報告
　（１）退会届けについて　Ｌ太亨哲　Ｌ松浦龍也　Ｌ大西昭二 … 【会員・会則委員会】
　　　加藤幹事から報告
　（２）防災・命のはがき贈呈式の報告【Ｐ６】 ……………………… 【教育・国際委員会】
　　　上沖委員長から報告
　（３）「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金について …………………… 【社会福祉委員会】
　　７月第一例会：18,600円
　　７月第二例会：　6,000円　　合計24,600円を募金しました。
　　　栗山委員長から報告

　３）８月合同委員会について　　加藤幹事から報告
　　１）８月25日（金）18：30～アルベラにて合同委員会
　　　　 …  【財務委員会／ＭＣ・ＩＴ委員会／社会福祉委員会／環境保全・公衆委員会】
12．幹事報告　　加藤幹事から報告
　１）ライオンズ手帳と会員証について
13．テールツイスターの活躍　　　　　山本（宗）テールツイスターから報告
14．ファイン・ドネーションの報告　　大西（安）会計から報告
15．出席率の報告　伊藤計画出席委員長から報告
　　　　　　　　　会員109名中終身会員５名不在会員１名出席84名欠席21名出席率80％
16．閉会ゴング　　
17．‘また会う日まで’合唱
18．ローア 

2023～2024度　幹   事 ： 加藤　定伸
2023～2024度　テーマ―： 久保美代子

■第１409回例会 ● 2023年₈月₈日㈫　１2時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山



7

わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

　（４）合同委員会について
　　①９月５日（火）18：30～吉長で合同委員会 【保健委員会／環境保全・公衆委員会】
　　　　加藤幹事から報告
　　　※伊藤委員長より、８月第二例会「納涼例会」について説明と報告があった

12．幹事報告  
　（１）一年理事役員交替と会計監査交替について ……………………………… 【執行部】
　（２）会員交流会開催予定について
　　　９月26日（火）（９月第二例会の日）18：30～ホテルマイステイズ松山２Ｆ
　（３）松山南ライオンズクラブチャリティゴルフ大会【Ｐ７】
　　■日　時　2023年10月31日（火）
　　■場　所　道後ゴルフ倶楽部　松山市下伊台町乙115　℡：977-0111 
　　■参加費　プレー費 （キャディ付）11,350円・（キャディ無し）8,350円　※税込
　　　　　　　チャリティ費（1,000円）、参加費（3,000円）

   （４）松山城東ライオンズクラブ第３回チャリティゴルフ大会のご案内【Ｐ８】
　　■日　時　2023年11月７日(火)　　　
　　■場　所　チサンカントリークラブ北条松山市萩原小畑乙396-２　℡：089-995-0016
　　■参加費　プレー費 （キャディ付）9,860円・（キャディ無し）7,000円（食事代別税込）
　　　　　　　（１）～（４）について加藤幹事から報告
13．テールツイスターの活躍　　　　　山本（宗）テールツイスターから報告
14．ファイン･ドネーションの報告　　大西（安）会計から報告
15．出席率の報告　会員109名中　終身会員５名　不在会員１名　出席79名　欠席26名
　　出席率 75％
16．閉会ゴング
17．’また会う日まで’合唱　　　
18．ローア

2023～2024度　幹　事： 加藤　定伸
2023～2024度　テーマー： 久保美代子

◆ 令和 5 年 ７ 月第 2 例会
☆Ｌ佐々木　勲　�入会おめでとうございます。なかよく宜しくお願いします。
☆Ｌ宮川　晶子　�松本さん、久保田さん、髙木さん、山本裕二さん入会おめでとうござ

います。
☆Ｌ河本　圭仁　�新会員の皆さんよろしくです。
☆Ｌ早川　義仲　�梅雨も空け、今日も暑いです
☆Ｌ加藤　定伸　�新会員の皆様入会おめでとうございます。
☆Ｌ大西　安子　�新会員の松本様、久保田様、髙木様、山本様ご入会おめでとうござい

ます。ようこそ！！中央！！
☆Ｌ山田　　哲　�新会員入会ありがとうございます。
　Ｌ廣江　和男　�松本光英・久保田大介・髙木大海・山本裕二様の入会を祝って。
　Ｌ戸梶　直美　�松本光英様、久保田大介様、髙木大海様、山本裕二様　ご入会おめで

とうございます。
　Ｌ山本　幸治　�松本様、久保田様、髙木様、山本様　入会おめでとうございます。
　Ｌ近藤　　猛　�新会員の皆様入会おめでとうございます。
　Ｌ境　　俊之　�髙木さん、久保田さん、松本さん、山本裕二さん、入会おめでとうご

ざいます。
☆Ｌ森　　和幸　�新会員の皆様入会おめでとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　�暑中お見舞い申し上げます。
　Ｌ永野　通夫　�久保田さん、髙木さん、山本さん、松本さん入会ありがとうございます。
　Ｌ大川　耕三　�松本さん久保田さん髙木さん山本さんの入会を祝して
　Ｌ兵頭　好喜　�７月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　�松本光英さん久保田大介さん髙木大海さん山本裕二さん　入会おめで

とうございます。
　Ｌ久保美代子　�新会員の皆様入会おめでとうございます。楽しくよろしくお願いしま

す。
　Ｌ田村　美恵　�松本様、久保田様、髙木様、山本様　入会おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　�髙木さん、山本さん、松本さん、久保田さん　入会おめでとうござい

ます。
　Ｌ新宮　幸孝　�新会員の皆さん、入会おめでとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　�松本さん、久保田さん、髙木さん、山本さん　ようこそ松山中央ＬＣ

へ！！
☆Ｌ盛重　泰輔　�新会員の皆様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ武智　　慧　�毎日、暑いですね
　Ｌ小倉　圭二　�新会員の皆様入会おめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　�新入会の皆様おめでとうございます。
　Ｌ韓　　雪峰　�新会員４名様ご入会おめでとうございます。

　Ｌ八束智恵美　�新入会の皆様、よろしくお願いします。
　Ｌ藤岡　久実　�新会員の皆様よろしくおねがいします。
　Ｌ米田衣美子　�己を捨て他を利してウィサーブ！！
　Ｌ二宮　章暢　�暑い日が続きますが体調に気をつけましょう
　Ｌ美濃　欽也　�新会員のみなさん、よろしくお願いします。
　Ｌ渡邊　栄治　�暑さに負けないよう頑張ります
　Ｌ村井　　剛　�理事になりました。よろしくお願いします。
　Ｌ上沖　尚史　�新入会員様　入会おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　　４名の皆様入会おめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　新入会みな様、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ久保田大介　　よろしくお願いします。
　Ｌ篠原　紀子　いい季節のど潤すアルコール　のみすぎ注意して下さい。
　Ｌ中田　天平　７月誕生日のみなさんおめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　新会員の皆様、入会おめでとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　また、コロナが流行ってます。気をつけましょう。
　Ｌ土井　晴彦　夏カゼに気をつけます。
　Ｌ小森谷ケララ　一年間よろしくお願いします。
　Ｌ宮内　美加　新入会員の皆様、宜しくお願いします。
　Ｌ宮道　　享　新入会員の皆様おめでとうございます。
　☆Ｌ高橋孝子　�新入会員のみな様おめでとうございます。ライオンズライフ楽しんで

下さい。
　Ｌ髙木　大海　�入会させて頂きます。よろしくお願いします。
　Ｌ山本　裕二　�新規入会宜しくお願い致します。
　☆Ｌ新崎　勉　�あっという間に喜寿を迎えました。皆様ほんとうにお世話になりまし

た今後共よろしく！
　Ｌ堀田　　学　�松本様、久保田様、髙木様、山本様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ髙橋　正人　�新入会員の皆様、入会おめでとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　�松本光英・久保田大介・髙木大海・山本裕二様ご入会おめでとうござ

います。
　Ｌ松本　光英　宜しくお願い致します。
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
　Ｌ森田のり子　佐々木会長頑張って下さい。
　Ｌ両田　　晃　第１回ゴルフ委員会、仙波さん優勝おめでとうございます

☆出席率         80％
☆ファイン     4,200円
☆ドネーション  290,000円

◆ 令和 5 年 ８ 月第 １ 例会
☆Ｌ佐々木　勲　 あと１ヶ月暑い日が続きます。体調には気を付けましょう
☆Ｌ宮川　晶子　 声が小さくなったのは、飲み過ぎのせいでも歌い過ぎのせいでもあり

ません。
☆Ｌ河本　圭仁　 山﨑さん還暦、小倉さん金婚式おめでとう。
☆Ｌ早川　義仲　 山﨑さん、小倉さん　おめでとうございます。
☆Ｌ加藤　定伸　 山﨑さん還暦おめでとうございます。
☆Ｌ大西　安子　 ８月誕生月の皆様　おめでとうございます。
　Ｌ山本　　純　 山﨑さん還暦、小倉さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　 ８月生の皆さん、小倉さんおめでとうございます。
☆Ｌ山田　　哲　 山﨑さん還暦おめでとう
　Ｌ吉田　文彦　 久し振りの雨！！植木助かる　
　Ｌ山本　幸治　 思わぬ台風に一喜一憂ですが何事も起きませんように
　Ｌ大川　耕三　 暑くなってきましたので気をつけましょう
　Ｌ髙岡　勇吉　 伊藤委員長本日お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　 小倉さん金婚式おめでとうございます。山﨑さん還暦おめでとうござ

います。
　Ｌ田村　美恵　 山﨑さん、小倉さんおめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　 小倉さん金婚式、山﨑洋靖さん還暦おめでとう
　Ｌ盛重　泰輔　 山﨑さん還暦おめでとうございます。小倉さん金婚式おめでとうござ

います。
　Ｌ久保美代子　 小倉さん金婚式おめでとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　 山﨑洋靖君　還暦、小倉さん金婚式おめでとう
　Ｌ合田　　礼　 ８月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　 ８月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 ８月おたん生日おめでとうございます。
　Ｌ河上　清和　 先月誕生日迎えました。
　Ｌ八束智恵美　 ８月お誕生日の皆様おめでとうございます。
☆Ｌ小倉　圭二　 金婚式お祝いありがとうございます。

　Ｌ村井　　剛　 おめでとうございます。
　Ｌ大西　知人　 立秋なのに、まだまだ暑いですね。
　Ｌ篠原　紀子　 ８月おたん生日の方おめでとうございます。素敵な１年でありますよ

うに。
　Ｌ上沖　尚史　 山﨑さん還暦、小倉さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　洋靖　 先月火還暦を迎えました。
　Ｌ平尾　由紀　 小倉さん金婚式てて～おめでとうございます。ヒケツを教えて下さい。
　Ｌ中田　天平　 小倉さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　 誕生日、還暦、金婚式おめでとうございます。
　Ｌ栗山　純造　 暑過ぎですが、夏バテしないように！！
　Ｌ戎　　　潤　 台風が心配です
　Ｌ山本　裕二　 誕生日の方々おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　 ８月お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ髙木　大海　 ８月誕生日おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　 山﨑さん還暦、小倉さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ高橋　孝子　 圭ちゃん、金婚おめでとうございます。
　Ｌ新崎　　勉　 暑中お見舞い申し上げます。厳しい暑さを元気で乗り切りましょう。
　Ｌ宮内　美加　 暑くなりました。皆様体に気を付けてのりきりましょう
　Ｌ堀田　　学　 ８月生まれの皆様おめでとうございます。
　Ｌ髙橋　正人　 山﨑さん、小倉さんおめでとうございます。
　Ｌ木下　勝敏　 山﨑社長、小倉さんおめでとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　 小倉圭二様金婚式おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　 小倉さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ松本　光英　 ２回目の例会宜しくお願いします。
　Ｌ大政　大祐　 いつもありがとうございます。

☆出席率         75％
☆ファイン       300円
☆ドネーション  140,500円
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【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／佐々木　勲
◆幹　事／加藤　定伸
◆MC・IT委員長／藤岡　久実
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

表
紙
の
解
説

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
7/19㈬ 道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　仙波 重樹

我が家に来てから約２年となる保護猫です。

近所をうろつくお腹の大きな野良猫が、会社の屋根裏で７匹
の子猫を生みました。
その１週間後、母猫が６匹の子猫を連れて出て行きました。
置き去りにされた子猫が「はる」です。

犬派だった我が家がまさか猫を育てるようになるとはです。
超汚かった生後１週間の子猫が・・・セレブ猫みたいでしょ？

　今月の表紙は松山市持田町の「松山聖アンデレ教会」です。建築は
1956年（昭和31）と比較的新しい建物ではありますが、この礼拝堂は松
山市に現存する唯一の煉瓦造りの建物です。由来は古く、1921年（大正
10）頃、松山に出張伝道が開始され、翌年玉川町（現在のカンデオホテ
ルあたり）に松山講義所を設立しました。その後、1931年（昭和６）に
御宝町に移り、英国人宣教師リチャーズ司祭によって、松山聖アンデレ
教会が設立されました。そして、1933年（昭和８）に現在地に移り、現
存の煉瓦造りの礼拝堂が建てられました。2001年の芸予地震で東壁が倒
壊しましたが、その後修復され、2004年に大洲城の構造設計をした増田
一眞氏の構造計画によって、他では類を見ない、接着剤を使っていない
杉板集成によるアーチが取り付けられ、耐震補強を行いました。

　５年ぶりに優勝出来ました。佐々木会長でスタートした今年度第１回目の
委員会で、一番に神々しい会長賞を頂き素晴らしい瞬間を迎えることができ
ました。会長、お世話役の両田委員長、ありがとうございました。ゴルフは
個人競技ですが、私の優勝には上級者の永野さんと両田さんに優しく同伴し
て頂いた事も欠かせません。力を与えてくれたお二人に感謝致します。これ
からも更なる成長を遂げていく所存です。皆様に心から感謝いたします。今
後ともよろしくお願いいたします。

加藤　定伸我が家我が家のの「はる」「はる」ちゃんちゃん

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

仙波重樹
吉田文彦
村井　剛
両田　晃
高岡勇吉

46
4３
47
4２
4２

48
4３
41
40
46

94
86
88
8２
88

３5.0
２6.0
２6.0
19.0
２5.0

59.0
60.0
6２.0
6３.0
6３.0


